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5tRVtçO PUBU(O ftDEftAt
(0N!,E.HO Dr ARqUrrrTUf,A r UREAT. SMO DO tSpíRIIO §ANIO - (AUilt5

ATA DA 1.I7'REIJNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, EM 13 DE DEZEMBRO OE2022.
Aos trêze dias de ri:z:mbro de dois mil e vinte e doís, às treze horas, reuniu-se o Plênário do
Conselho de ÁrqLitetira e Urbanismo do Espírito Santo - CAU/ES, de íorma virtual. sob a
Presidência de E:liJrlar Venancio de Souza Filho, os Conselheiros Tituleres: Carolina Gumieri
Pereira de Assiri, Gr€gório Garcia Repsold, João Marcelo de Souza Moreira, Renzo Romão
Capelini, Edezio C;;:lleira Filho, Luciane Veiga dos Santos, Pollyana Dipre Meneghelli e
Priscila Ceolin (icnr;;ilves Pereira. Conselheiro suplente no exercício da titularidade: Rênata
Salles Ramos lllodí)nesi. 1. Verificação do quórum e Abertura dos trabalhos: O
Presidente, acós v€rificar o quórum, iniciou a 1174 Plenátia Ordinária do CAU/ES. 2.

Execução do Hiíro Nacional Brasileiro: O Presidente pediu que todos ouvissem a execução
do Hino NaciDnal l3rasilejro. 3. Aprovação da pauta: O Presidente verificou a paute ê a
submeteu à aproveLção. A pauta foi aprovada por unanimidade. 4. Leitura e Aprovação da
Ata da 1í54 Plcrári;r Ordinária e da 21a Plenária Extraordinária: As atas foram aprovadas
por unanimioadr: li. Comunicações: O Presidente comunicou sobre os convites e
homenagens rel.úir'(,s ao Dia do Arquitetos, bem como as pnncapais atividades desenvolvidas
pelo Conselho ro timo mês. 6. Ordem do dia: Contratação Projetos da nova sede -

Homologaçâo [)elil)eração COD 016/22: O Presidente explicou ao Plenário a necessidade
de aulorizar il contrataÇão dos projetos necessárjos às obras da nova sede. Ato contínuo, a

Deliberação Pbnérie DPOES n" 396 foi lida e posta em votação, tendo sido aprovada com 09

votos a favor 00 :o"rtrários, 00 abstençÕes e 00 ausências. 6.2. Apresentação do Relatório
GERTEC 2022: l, Gerente Técnica Juliana Grillo apresentou o Íelatório e esclareceu as
dúvidas dos cansr-.l1eiros. 6.3. AÍquivamento de processos - CEP no 224120'17 e CEP no

133/2016: Á, Ccorlenadora da CEP, Cons. Pollyana Dipré, relatou o andamento dos
procêssos ê €rs ri:::ões que fundamentaram a decisão da CEP. Em seguida, a Deliberaçáo
Plenária DPOE:S n" 197 foi lida e posta em volação, tendo sido aprovada com 09 votos a favor, 00
contrários, 0C abst€,nÇÕes e 00 ausências. 6.4. Prorrogação registro provisório - NSF -
Homologaçã,c Ereliberação CEF 04312022'. A Coordenadora da CEF, Cons. Carolina
Gumieri, íez LrIr r3liumo da solicitação e explicou os Íundamentos que embasaram a decisão
da comissãe. Lr),Jo após, a Deliberaçáo Plenária DPOES no 398 foi lida e posta em votação, tendo
sido aprovacla (:om 09 votos a favor.00 contrários.00 abstenções e 00 ausências.6.5. Relato
das Comissties - CPFA, CEP, CEF e CED: A Coordenadora da CPFA, Cons. Luciane Veiga.
informou que Ér comissão anâlisou o relatório parcial de execuÇáo orÇamentária do mês de
novembro/?02:2 c,)nsiderando que a contabilidade do mês estava em andamento, deliberou
sobre o horárir) rl() expediente do dia 09 de dezembro, conslderando os jogos da Copa do
Mundo; analisoLr as pendências documentais da comassão para resolução em 2023. A
CoordenadoÍa da CEP, Cons. Pollyana Dipré, informou que na g8a reuniáo ordinária da CEP
foram aprovades; :21 homologações de CAT-A, 61 homologações de interrupções de registro
PF, 38 homolc,ç;irçrão de RRTs extemporâneos, sendo destes 13 oriundos de fiscâlização, 03
indicaÇões par3 Sonselhos Municipais, sendo I titular e suplente para cada (Conselho
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municipal de PolÍtica Urbana de Vitória. Conselho I\íunicipal de HabiteÇão e nteresse Social
de Cariacica e Conselho l\ilunicipal do Plano Diretor de Guarapari) e por flm c calendário de
eventos e reuniõês da CEP de 2023. A Coordenadora da CEF, Cons. C€ rolina Gumierl,
informou que a comissâo homologou '19 solicitaçôes de registro profissioral; aprovou a

recomendação ao Plenário dê prorrogação por 06 meses dos registros provisórios dos
solicitantes egressos da Faculdade Nossa Senhora de Fátima explicou ao Plenário que em
razões das fortes chuvas na região norte do Estado. a Cons. Jane não poCê viÉúar e participou

virtualmente do Seminário da CEF ocorrldo em São Paulo por fim, a comissão apurou as

notas dos trabalhos do Concurso de TCC, fez uma análise das ocorrênoas e estipulou
correções para o Edital do próximo ano. O Coordenador da CED, Cons. João Marcelo.
informou que a comissão encaminhou ao Assessor Jurídico do CAU/ES, Dr. Marcelo Feu

Rosa, a petiÇão de desistêncaa do recurso impetrado nos autos do PED n" 18712017, paía
análise do eventual trânsito em Julgado do Processo: aprovou um parecer de edmissibilidade
de arquivamento da denúncia. além de análise dos pÍocessos em andamento e agendamento
de rêunião extraordinária para o dia 22 de dezembro. 7. Outros Assuntos: \enhum outro
assunto foj comentado. 8. Encerramento: O Presidente agradeceu a presên?a de todos e

encerrou a reunião às quinzê horas e cinco minutos

Vitória, 13 dq dezembro de 2022

ELIOMAR VENANCIO DE SOUZA FILHO
Presidente do CAU/ES

il,\
Alan Marcel Braga da Silva Melo

Secretário dos Trabalhos
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